

# NEWSLETTER FÜR INSIDER 2018 Nr.10

www.Pina-Bausch-Gesamtschule.de



## Pina-Schüler als U.S.-Diplomat

Im Rahmen eines Projekts der Vereinten Nationen in Bonn, das Schülerinnen und Schüler mit der Arbeit der UN vertraut machen soll, vertrat einer unserer Schüler, Emre Sönmez, die Vereinigten Staaten von Amerika. Für die Vorbereitung fand ein **Treffen mit dem U.S.-Vizekonsul** statt, um die offizielle Position der US-Administration zu illegalem Drogenhandel, der Bekämpfung von Menschenhandel und subnationalen Autonomiebestrebungen zu besprechen.

Begleitet wurde das Projekt von Frau Wüsthoff. (Photo Credit: U.S. Consulate General Düsseldorf)



## Besuch aus Spanien

Gute Stimmung ist immer vorprogrammiert, wenn die Gäste aus dem andalusischen Cádiz zum **Schüleraustausch** in Vohwinkel sind. Das Foto zeigt die Gruppe beim offiziellen Empfang im Vohwinkeler Rathaus mit Bezirksbürgermeister Heiner Frage-  
mann. Ein besonderer Dank gilt der Fachgruppe Spanisch für die Organisation.



## Turnhalle ab Montag wieder in Betrieb

Unsere **Turnhalle** ist nun **fertig saniert**: neue Decke, neuer Hallenboden, neue Tore zu den Geräteräumen, versetzter Notausgang, neue talseitige Außenwand mit großflächigen Fenstern. Da ist ganz Arbeit geleistet worden! Herzlichen Dank an das Gebäudemanagement und die beteiligten Handwerker. In einem zweiten Schritt werden auch die Umkleidebereiche saniert.

## Schule durch Förderverein beim Flohmarkt vertreten

Alle Vohwinkeler kennen den Termin am letzten Septemberwochenende: Es ist wieder Flohmarktzeit! Mit dabei ist wieder der traditionelle **Kuchen- und Würstchenstand** unseres Fördervereins. Lecker, sehr zu empfehlen! Auch die Waffeln von den Abiturienten gibt es wieder. Voraussichtlicher Standort: Kaiserstraße 26 vor Blumen Risse, zwischen Pfeiler 14 und 15. Besuchen Sie uns. Wir freuen uns auf Sie!

## Gartenprojekt

Mancher fragt sich, woher die **bunten Bänder am Schulzaun** stammen: Sie sind das Ergebnis eines Gartenprojekts von Schülerinnen und Schülern aus Abteilung 1. Mit bunten Bändern wurden der Stabgitterzaun durchwebt und daneben unterschiedliche Kletterpflanzen gesetzt (Clematis i.S., Parthenocissus qui., Lonicera). Außerdem wurden noch Wildblumenmischungen davor verstreut. Jedes Kind hat ein buntes Namensschild gestaltet, welches an das jeweilige Geflecht gehängt wurde. Begleitet wird das Projekt von Frau Schiffer.



## Neue Vitrinen für offene Angebote

Seit Schuljahresbeginn hängen gegenüber dem Lehrerzimmer neue Vitrinen, in denen die **aktuellen Offenen Angebote und Arbeitsgemeinschaften** noch besser präsentiert werden können. Auch über Wettbewerbe und Freizeitangebote gibt es viele Informationen. Zuständig für die Gestaltung ist Frau Hanika.



## Anstrich und neue Möbel

Nachdem alle **Flure in Gebäude C frisch gestrichen** sind und wieder ansprechend hell erscheinen, sind auch die **neuen Möbel für den Hauswirtschaftsraum** neben der Schulküche („Essraum“) eingetroffen. Da macht das Aufessen der in der Schulküche selbst gekochten Gerichte wieder richtig Freude. Guten Appetit!



## Brückensanierung verzögert sich

Nach Auskunft von Straßen NRW wird sich der **Abriss und Neubau der A46-Brücken** im Sonnborner Kreuz verzögern. Erst **ab 2020 oder 2021** sei mit größeren Bauarbeiten zu rechnen. Gründe sind fehlende Kapazitäten bei Baufirmen und erforderliche Prioritäten an anderer Stelle. Dennoch könnten Einschränkungen auf dem Lehrerparkplatz erforderlich werden, da die Teilbrücke Richtung Düsseldorf verstärkt werden muss, um vorübergehend mehr Verkehr aufzunehmen.

## Neuer Berufseinstiegsbegleiter

**Herr Hinz** löst Herrn Krummacher ab, der im vergangenen Schuljahr gemeinsam mit Frau Schiffer die Berufseinstiegsbegleitung im Berufsorientierungsbüro („BOB“) durchgeführt hat. Herzlichen Dank, einen erfolgreichen Einstieg - und weiterhin gutes Gelingen!

Sie haben Informationen für die Newsletter-Redaktion? Sie möchten den Newsletter wieder abbestellen? Bitte senden Sie eine Email an [Joerg.Merbecks@Stadt.Wuppertal.de](mailto:Joerg.Merbecks@Stadt.Wuppertal.de), die wir schnellstmöglich bearbeiten. Verantwortlich für den Newsletter für Insider: Jörg Merbecks, LGED (Schulleiter)  
Städt. Pina-Bausch-Gesamtschule Wuppertal-Vohwinkel; Florian-Geyer-Straße 9; 42329 Wuppertal